

Hommage à Laval Létourneau

Le 30 avril 2001 décédait le collègue Laval Létourneau de la Faculté de théologie à l'âge de 67 ans. Après avoir obtenu une licence en théologie à l'Institut catholique de Paris en 1962, il y poursuit des travaux sous la direction du réputé théologien Jean Daniélou qui le conduisent au doctorat en sciences théologiques.

Revenu à Montréal, il entreprend une carrière professorale à la Faculté de théologie. Tout en participant à l'enseignement, (cours de morale et de christologie, notamment), il accepte des responsabilités de type administratif. On le retrouve successivement secrétaire puis vice-doyen au cours de la période 1978 à 1983. En 1983, l'Université lui confie le poste de doyen qu'il occupe jusqu'en 1987, pour un premier mandat, et de 1987-1993 pour un second mandat. Tout au long de sa carrière, il n'a cessé d'apporter le meilleur de lui-même à ses étudiants lesquels en garderont un souvenir reconnaissant. Mission accomplie.